

Standard Roll Ups



- Robuste Roll Ups in silber in 200 cm Höhe oder mit verstellbarer Teleskopstange bis 220 cm
Robust roll ups in silver at a height of 200 cm or with adjustable telescopic pole up to 220 cm
- Stabiler Aluminium Korpus mit hochwertigem Federmechanismus und 1 massivem Ausstellfuß (ab 120 cm Breite mit 2 Füßen)
Strong aluminium body with quality spring mechanism and one solid stabilising foot (from 120 cm width with 2 feet)
- Klemmprofil oben und Kassette mit Klebevorlauf unten für einfache Montage der Grafik
Top snap profile and cartridge with leader for easy graphics installation
- Stange mit integriertem Gummizug und verdeckter Kunststoffaufhängung – ab 120 cm Breite mit 2 Stangen
Pole connected with elastic band and covered plastic connector to top rail – from 120 cm width with 2 poles
- Set bestehend aus Kassette, Klemmschiene, 3-teiliger oder teleskopierbarer Stange und gepolsterter Tasche mit Längsreißverschluss
Set includes cartridge, snap profile, three-part or telescopic pole and padded nylon bag with horizontal zipper



Garantie
Jahre
2
Years
Warranty



Zubehör / Ersatzteile | *Accessories / Spare Parts*

- LED-Spot 5 Watt in silber oder schwarz
LED-spotlight 5 watt in silver or black



- Verlängerung 15 oder 20 cm, für ru16
Pole extension 15 or 20 cm, for ru16



- Gepolsterte Nylontasche mit Längsreißverschluss
Padded nylon bag with horizontal zipper

